

特別養護老人ホームしらとりにおける
新型コロナウイルス感染症の発生について

当法人が経営している特別養護老人ホームしらとりの新型コロナウイルス感染症の発生状況とその対応について以下の通りお知らせいたします。

令和4年9月17日(土)職員1名がPCR検査にてコロナ陽性が判明しました。それに伴い、同ユニット、隣のユニットの利用者19名と利用者9名の抗原検査をし、全員の陰性を確認しています。その後、様子観察をしていましたが9月18日(日)利用者1名の体調変化があり、抗原検査し、陽性を確認しています。また、介護していた職員1名も翌日体調変化があり、医療機関に通院し、陽性が確認されました。

9月20日(月)21日(火)に嘱託医の指示により、同ユニット、隣のユニットの利用者18名と関係職員11名のPCR検査をしました。結果が来る前に利用者1名、職員1名の体調変化があり、抗原検査をし、陽性を確認しました。

9月22日(木)PCR検査の結果、感染している利用者、職員以外は全員陰性を確認しています。

9月21日(水)までに利用者2名、職員3名のコロナウイルス感染者が発生しています。利用者2名は、医療機関に入院療養中です。

関係各署の皆様には大変ご心配とご迷惑をおかけしておりますことを深くお詫び申し上げます。社会福祉法人征峯会では引き続き、ご利用者様の安全を最優先に考え、感染拡大防止、早期終息への対策に努めてまいりますので、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

令和4年9月23日
社会福祉法人 征峯会
理事長 渡辺和成